

An die Eltern und Schüler der GDRS

28.05.2020

Mund-Nasen-Masken ab dem 15.06.2020 auf den Fluren

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

die Erfahrungen der letzten Wochen und die anstehende weitere Öffnung der Schule, bei der dann täglich bis zu 300 Schüler in der GDRS ein- und ausgehen, machen die dringende Empfehlung erforderlich, dass **ab dem 15.06.2020 auf allen Fluren und in den Treppenhäusern von allen Lehrkräften und Schülerinnen und Schülern ein Mund-Nasen-Schutz getragen wird.**

Unsere Beobachtungen haben gezeigt, dass gerade bei der Bewegung durch das Haus die Schülerinnen und Schüler sich schwer tun, die Abstandsregel einzuhalten – trotz zahlreicher deutlich sichtbarer Hinweise und Lehreraufsicht. Das Tragen einer Mund-Nasen-Maske soll in diesen Situationen zu einem besseren gegenseitigen Schutz unserer Schüler und Lehrer führen. Denn durch das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung kann das Risiko, eine andere Person durch Husten, Niesen oder Sprechen anzustecken, verringert werden.

Mit dieser Maßnahme gehen wir einheitlich mit dem MPG und dem BG sowie vielen Schulen in der Nachbarschaft vor. Sie entspricht auch den Hygiene-Regeln des Ministeriums, in denen steht: *Bei Tätigkeiten, bei denen eine engere körperliche Nähe nicht zu vermeiden ist, ist das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung erforderlich.* Weiterhin erhalten Lehrkräfte und Schüler, die zur erweiterten Risikogruppe gehören, die Möglichkeit, Schüler dazu aufzufordern, auch im Unterricht Mund-Nasen-Schutz zu tragen, um sich oder in ihrem Haushalt lebende Personen besser schützen zu können.

Die bisherige Praxis zeigt: für viele Schüler ist das kein Problem, weil sie ihre Lehrer und Mitschüler schätzen und sie verantwortungsbewusst handeln möchten. Wir bitten um Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

B. Flemming-Nikoloff

Schulleiterin